
 

Добрый  день! Здравствуйте,  коллеги и гости  Августовского педагогического 

совета. Рад, что  мы снова вместе начинаем наш путь от цели к результату  в новом 

учебном году. 

 Главной и единственной  целью работы нашей отрасли является качество 

образования. В современных условиях,  как показывает практика, внутренних резервов 

системы  недостаточно. Впервые за  последние годы мы говорим  о социальном 

партнерстве как условии повышения качества образования. Это  - тема 

педагогического совета. 

 

 В нашей стране нет ни одного человека, который бы миновал период образования. 

Большинство  ходило  в  детский сад, каждый учился в школе, позже водил  туда своих  

детей. С полным правом могу сказать, что девиз «Образование – дело всех» актуален. 



 

 Партнерство – это равноправное сотрудничество на основе  взаимных интересов. 

Основой его является достижение согласия по важнейшим вопросам экономического, 

социального развития  сферы, района, региона. 

Сегодня образование  без  сотрудничества – это, как один в поле не воин.  

 

  Среди партнеров управления образования как органа власти – трудовые 

коллективы (а их у нас – 22), профсоюз, предприниматели, организации и предприятия. 

 

 

 



 

На региональном уровне мы сотрудничаем с рядом министерств, особенно  с 

Министерством образования, Министерством социального развития,  Министерством 

территориального развития Пермского края,  с рядом ВУЗов, такими как      

педагогический университет города Перми, – в нем обучаются  по контрактно – 

целевому приему     выпускники наших школ. 

 Институт развития образования – наш главный помощник по организации и 

проведению итоговой аттестации, подготовке и переподготовке кадров. По этому же 

направлению сотрудничаем с  Национальным университетом, институтом РОСТа, 

Открытым  институтом  профессионального образования.  За последние 3 года прошли 

подготовку или переподготовку  713 педагогов. 

Все вы знаете уважаемые коллеги,  мы ежегодно проводим десятки предметных 

олимпиад, Без таких краевых учреждений как  центры «Муравей» и «Муравейник» 

организовать олимпиадное движение было бы не возможно. Ежегодно  во всех турах 

предметных олимпиад  принимают участие более 450 школьников  района. 

Без помощи компании Лукойл-Пермь нам бы не провести масштабных ремонтно- 

строительных работ в учреждениях образования. 

 

За последние 5 лет от надзорных органов нет ни одного замечания в адрес работы 

наших пунктов проведения экзаменов. 

Этот результат достигнут благодаря сотрудничеству с Ростелекомом,  Центральной 

районной больницей, частным  предприятием  ЛЕГИОН, компании  КРОНОС. 

Предприятия «Меркурий» и «Трапеза» осуществляют организацию питания 

обучающихся. Ряд предприятий оказывает услуги образовательным учреждениям по 

ремонту. Их список довольно внушительный.  На сегодняшний день нет претензий ни по 

организации  горячего питания, ни по ремонтным работам. 



 

На базе учреждений, которых вы видите на экране, учащиеся получают 

дополнительное образование, занимаются теми видами спорта, которых нет в ДЮСШ: 

плавание, бокс, борьба. Приносят бонусы и награды Осинскому району. 

В  учреждениях библиотечной системы  проводятся библиотечные уроки, различные 

конкурсы, мероприятия, посвященные  юбилейным и праздничным датам. Благодаря   

этому  наш район был признан самой читающей территорией края  в рамках Года 

литературы. 

Осинский  филиал краевого краеведческого музея – часть  образовательного  

пространства  нашего  района. 

Особые слова  хотелось бы сказать о   базе для проведения наших массовых 

мероприятий -   Дворце, в котором мы с вами находимся. Здесь проходят традиционные 

мероприятия с педагогами, детьми,  праздники,   в том  числе праздники чести школ.  

Совместно  решаем и вопросы, когда   нужно сделать  что – то вне плана. Дворец – наш 

очень близкий партнер. 

  

С учреждениями  системы профессионального  образования тесно 

взаимодействуем  по  кадровым вопросам, принимаем  участие  в конференциях, входим  

в комиссии по защите дипломов. 

Осинское благочиние – партнер при проведении Димитриевских чтений, 

организации преподавания ОРКСЭ,  

ну и, конечно,  все ключевые  вопросы в  образовательной политике согласуем с 

Профсоюзом работников образования. 



 

А сейчас перехожу к результатам работы в прошедшем учебном году. 

 

Проведена масштабная  реорганизации: 10 самостоятельных детских садов были 

преобразованы в 6.  Созданная система за этот год показала свою жизнеспособность, 

всем детям теперь доступны занятия со специалистами. 

Благодаря открытию здания  «Лиры»   по ул. Гоголя, 115 и открытию частного 

детского сада «Бэби – лайф» полностью ликвидирован  дефицит мест для детей с 1.5-х до 

7 лет. 

 
Хочу показать несколько слайдов из доклада министра образования Пермского 

края.  

 



За этим рейтингом стоит огромная, кропотливая работа многих людей.  

 
Это наша общая заслуга. 

 
Детский сад «Золотой петушок» стал участником федеральной стажировочной 

площадки по внедрению   госстандартов  дошкольного образования. 

Детские сады «Солнышко»  и   «Светлячок»  стали  участниками краевой рабочей 

группы по разработке  парциальной программы по духовно – нравственному 

воспитанию. Продуктом их деятельности станет   краевая программа. 

На базе  пяти детских садов («Аленка», «Сказка», «Солнышко», «Светлячок», 

«Золотой петушок») открыты  консультационные  центры  для оказания  помощи  

родителям  детей от 0 до 7 лет,  не посещающих ДОУ. 

На базе детского сада «Солнышко» создана  служба ранней помощи для родителей 

детей от 2 месяцев до 3-х лет. 

 

Естественно, что каждое дошкольное образовательное учреждение работает в  

тесном сотрудничестве с организациями и предприятиями. На слайдах представлены те 

партнеры, с которыми детские сады работают самостоятельно. 



 

Перехожу к   общему образованию 

 

Существенные   реорганизационные процессы  в этой сфере  в прошлом году не 

происходили, но событий, больших и малых, было море. 

 

По аналогии с порталом «Дошкольное образование» запущена система  

«Контингент». 

Началось внедрение  госстандартов  общего образования в 5 классах. 

В этом  году  освоили  технологии  проведения  Всероссийских  проверочных работ  

в  4-х  классах. И технологию усвоили успешно, и результаты хорошие. 

Особую роль сыграл  Осинский  район в период итоговой аттестации.  

Открытый на базе школы № 4   Пункт первичный обработки информации, с 

красивым названием «Юг-2», обрабатывал экзаменационные работы с 4-х территорий 



юга края:  Осинского,  Чернушинского, Еловского и Бардымского районов. Всего  за 

период итоговой аттестации были обработаны материалы 1579… человеко – экзаменов, 

были задействованы 108 организаторов, 30 экспертов. Это большая армия людей, как 

внутри сферы, так и партнеров. В частности, для организации ГИА в этом году 

привлекли   специалистов из   5 детских садов  в количестве 7 человек. Пользуясь 

трибуной, хочу выразить  благодарность нашим коллегам из детских садов, которые, 

казалось бы, не  должны иметь отношения к экзаменам.  Но они оказали нам большую 

помощь. 

В учреждениях образования много детей с ограниченными возможностями 

здоровья. Для них должны быть созданы определенные условия, в том числе, и при 

проведении итоговой аттестации. С этой ролью блестяще справились педагоги   

Коррекционной  школы – интернат, которые не первый год  являются  организаторами в  

аудиториях  с  данным  контингентом  детей. 

 
Каждая школа в течение года в тесном сотрудничестве  работает  с партнерами  в 

соответствии  со  спецификой  учреждения. 

 
Среди партнеров школ  – различные организации и предприятия  

 
в том числе  те, на базе которых наши старшеклассники проходят   



 
производственные пробы и практики. 

 

На данном слайде приведена модель партнерских отношений Паклинской школы, 

 
несколько лет работавшей в данном направлении. Результатом этого стала  

деятельность  муниципальной опытно – педагогической площадки. 

 
Дополнительное образование, в эпоху  введения  новых  стандартов и внеурочной  

деятельности, когда  ряд    вузов   начинает учитывать и результаты ГТО – становится 

очень востребованным. 



 
Что нового у нас в районе? 

Осенью 2015 года был открыт межшкольный стадион на базе   второй школы. 

Сегодня спортивные занятия   на нем проводятся,  помимо учащихся  второй школы, с 

дошкольниками,   воспитанниками спортивной школы и населением. Радует, что стадион 

востребован всеми группами населения. Он работает с 6 утра до 10 вечера ежедневно. 

ДЮСШ  является центром тестирования в рамках внедрения проекта ГТО. В 2015 

– 16 учебном году  по 9 видам  спорта проведено более 800  человеко \ тестов  

На базе Центра детского творчества создан семейный клуб «Кадр», который 

посещают более 30 человек. 

 
Дополнительное образование – сфера широкого сотрудничества  с  партнерами, не 

относящимися к  образованию. 

 
Центр детского творчества в тесном контакте работает с  Пермским  Центром 

развития  добровольчества, с краевыми центрами «Муравей» и «Муравейник». В 

совместных мероприятиях приняло участие 825 человек  



 
Главными партнерами, помимо образовательных учреждений, для спортивной 

школы  являются  Министерство физической культуры, спорта и туризма и спортивные 

федерации. 

 
Благодаря тесному сотрудничеству всех заинтересованных сторон в области 

образования мы имеем неплохие результаты в прошедшем учебном году.  

 
Медалисты – лицо района. Это ребята со стабильно высокими баллами на ЕГЭ,  

всегда успешно поступающие на самые престижные   специальности на бюджетной 

основе.  За последние годы количество медалистов    в школах района стабильно 

высокое. В этом году 6  медалей в   школе № 3 и 6 медалей в школе № 4. 

Год назад мы с гордостью говорили о стобалльниках на ЕГЭ. Сегодня, к  

сожалению, их нет. Самый высокий балл   - 98 – по  русскому  языку  у  выпускницы   4 

школы Павловой Алены. По результатам всех предметов 10 ребят получили баллы от 90 

до 98. Это тоже хороший результат. Мы им гордимся! 

Особенно в прошедшем учебном году порадовали 9-е классы. Там стобалльники 

есть. В этом году их 7 человек по разным предметам: 

-Пьянков Кирилл – 1 школа – информатика 

-Бутакова Эвелина – 1 школа -  литература  и  русский  язык 



- Карташов Егор -  2 школа – информатика; 

- Ермакова Алиса – 3 школа – информатика 

-Попова Зоя – 4 школа -  русский язык, химия. 

Такие баллы стали результатом  индивидуального учебного плана данных детей. 

В ноябре, на традиционном балу были объявлены победители краевого проекта 

«Ступени». С удовольствием еще раз хочу назвать, что школы   № 3, 4 и отдельные 

учителя школы  №  2 стали лучшими и  привлекли в свои  учреждения 657 тыс. руб. 

 
С 2015 года в Пермском крае действует закон «О получении нагрудного знака 

«Гордость Пермского края». 6 наших ребят стали первыми обладателями этих знаков. 

Требования к достижениям детей очень высоки. В основном  это  победы краевого и 

выше уровня. Тем более мы гордимся   победителями. 

В номинации «Интеллект» - Завьялова Арина. То, что она получила этот знак – 

достойное завершение ее  школьной  карьеры. 

В номинации «Общественная деятельность» знак у Селезневой Марии. Ни одно  

значимое общественное событие среди молодежи района не прошло без ее участия. 

 
Гордость края в спорте -  многократный победитель соревнований краевого и  

Всероссийского  уровня  по  боксу -   Бочкарев Вадим и спортсмен – волейболист  

Виталий Шеин. 

Возвращаясь к теме партнерства.  Без партнерских отношений  2 и 4 школ с 

«Фаворитом» и ДЮСШ  не было бы этих побед. 

 



 
Братьев Корековых, думаю,  в образовании знают все. Много раз они участвовали в  

концертах, в том числе на наших педагогических мероприятиях, становились лауреатами 

различных конкурсов самого высокого уровня. Логично, что именно они стали 

обладателями знака в номинации «Искусство и культура». И опять же это было бы 

невозможно без партнерства с Детской школой искусств. 

Рад возвращению   осинцев в  число призеров  предметных олимпиад  краевого 

уровня.   Прежде чем выйти на очный этап краевой олимпиады надо  стать победителем 

школьного и муниципального этапа и  выйти на  заочный отборочный  тур. Успешно 

пройти его, быть отобранным – и только тогда у тебя  будет право представлять район   в 

Перми.   Тем важнее для нас каждая победа.  Стали призерами  учащиеся 4 школы   на  

краевой олимпиаде по литературе Павлова Алена, по экологии – Ожгибесова Ирина.  

 
Осинский район был включен в число пилотных территорий в крае по реализации 

проекта «ГТО».   

 



Каждый участник ГТО    тестируется по 9 видам испытаний. Эти испытания 

успешно прошли наши дети. 

Первое награждение обладателей значков проходило  в Органном зале города 

Перми. С большой гордостью  мы слышали фамилии  ребят – осинцев, которых было 

довольно много среди награжденных. 

 
Хочу назвать их поименно: Бускин Павел – Крыловская школа, Сырвачева Яна – 

Горская школа, Юков Владислав, Косолапов Юлия  – первая школа, Анна Ипатова, 

Макаров Данил, Паньков Сергей -  вторая школа, Александра Толстикова -  школа № 3. 

 
Весной  2016  года  были протестированы   в рамках  ГТО 25  выпускников школ. 

Вместе с аттестатами 4 выпускника  11 классов получили Золотые значки:  это 

Песков Дмитрий – школа № 1,  Ажгихин Михаил – школа № 2, Пешина Анастасия и 

Садилова  Мария -  из школы № 3. 



 
Как известно, у хорошего учителя – успешные ученики. Я назвал некоторые 

достижения учащихся, а сейчас мне хочется сказать об успехах наших педагогов. 

 
Из 20  учителей края, ставших победителями национального проекта 

«Образование» на федеральном уровне 2 педагога – наши учителя.    С удовольствием  

называю их имена – Халилова Люция  Бизяновна, учитель английского языка  школы № 

3,  Штокало Татьяна Анатольевна – учитель начальных классов школы № 4.  

Пользуясь случаем, обращаюсь к административным командам, методической 

службе и прошу задуматься о подготовке конкурсных материалов уже сейчас. А 

достойных педагогов у нас не мало. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Несколько последних лет на 

педагогическом совете  мы говорили о   

высоких местах  наших коллег   на  

олимпиаде «ПРОФИ – КРАЙ» С 

прошлого года значительно 

расширилась география участников. 

Сегодня это 10 регионов России и 

стран ближнего зарубежья. По 

результатам  выстроены  несколько 

рейтингов – краевой, Московский, 

международный. Две наших коллеги 

стали призерами  международного 

рейтинга.  Окулова Ангелина Анатольевна – учитель химии школы № 3, Тищенко 

Оксана Александровна – учитель английского языка школы № 4. В рейтинг призеров 

по Пермскому краю  уже традиционно вошла Васенина Светлана Владимировна – 

учитель  химии школы № 4.  

 
На олимпиадном горизонте у нас появилось новое имя. В  прошедшем году  

учитель немецкого языка  первой школы Кулпина Тамара Алексанровна стала 

победителем 1 этапа  краевой олимпиады  среди  учителей немецкого  языка. 

 
Не отстают от учителей и руководители школ. 

Оксана Ивановна Склюева – директор Паклинской школы  - стала  финалистом 

Всероссийского очного конкурса «Директор школы – 2015», победителем в номинации 



«Директор – экономист». В этом году на базе Паклинской школы   27  сентября   пройдет 

Всероссийский семинар для директоров школ. Мероприятие такого уровня – честь для 

района. 

 
Ежегодно Осинские учителя являются участниками Всероссийского  конкурса в 

области педагогики, воспитания и работы с детьми и молодежью «За нравственный 

подвиг учителя». 

Коллеги  из  первой школы получили Диплом 1 степени и победили  на 

региональном этапе в номинации «Лучший издательский проект». Это Кулпина Тамара 

Александровна – учитель немецкого языка  и Швецова Руфина Васильевна – учитель 

информатики. 

 
Хочу особо остановиться на одном учителе, который  работает более чем с 15 

партнерами. Это учитель – проектант – Кобелева Елена Александровна. Проходя или 

проезжая по нашему городу,  в разных его уголках можно увидеть  реализованные    ее 

учениками проекты. Всего их – 21.  



 
Необычные проекты «Мы рождены под  мирным небом», «Город бабочек», уличное 

искусство (Art-street) и другие. 

Среди партнеров Елены Александровны    – администрация  района,  ПЕРМЬ – 

ТОТИНЕФТЬ,  ИП Толстиков, общество инвалидов и другие. Все они помогают детям 

воплотить их  проекты в жизнь. 

 
Традиционными  «точками роста»  являются   инновационные площадки, 

действующие    на базе  учреждений.   

Это школа № 1 – краевая площадка по теме «Разработка продуктивных заданий 

как средство формирования и развития ИКТ – компетенции в урочной и  внеурочной 

деятельности обучающихся» 

Это школа № 4 – муниципальная   тема «Одаренные дети». Результат – призовые 

места в этом году на краевых олимпиадах   и уже 4-й год подряд – победители конкурса 

«Ученик года». 

Краевая  апробационная  площадка  «Профильное и профессиональное 

самоопределение учащихся 8-11 классов»  «Проектирование образовательных 

результатов профильных направлений обучения в 10-11 классах». 

В этом году  краевая площадка  открыта на базе   школы № 2  по  организации 

работы с детьми в рамках  Всероссийского движения школьников. В перечень  включен  

«Клуб добрых сердец»   

  



 
Паклинская школа  -  участник   Университетско – школьного кластера  Высшей 

школы экономики.…….., 

Гремячинская школа совместно  с Осинским методическим центром  работает в 

рамках муниципальной  опытно – педагогической  площадки по   теме: «Система 

взаимодействия школы и  Методического центра по формированию исследовательской   

компетенции педагогов как важнейшей составляющей профессиональной 

компетентности» Гремячинская школа  в инновационном режиме работает давно и 

практически без перерывов.  Была победительницей  проекта «Ступени». В этом году  

выпускники 9 класса  снова  показали  высокие результаты при сдаче экзаменов.  Вот это 

тот результат, который мы всегда ждем от  школ, занимающихся развитием. 

  

 
Детский сад «Солнышко» находится на завершающем этапе   муниципальной 

опытно – педагогической  площадки  по  теме «Компетентностный  подход в 

обеспечении здоровье сберегающего  воспитательно – образовательного процесса  в  

ДОУ в условиях  реализации госстандарта». 

В рамках краевой  площадки «Внедрение Федерального государственного 

стандарта  с использованием государственно – общественного управления» работает 

коллектив детского сада «Золотой петушок». 

Партнерами   учреждений  выступают  высшие учебные заведения, где работают  

научные руководители. 

Готовясь  к конференции, мы просили образовательные учреждения  назвать самые 

значимые достижения за  год с их точки зрения. По одному от каждого.  И вот, что у нас 

получилось:  

по детским садам. 



 
Детский сад «Золотой петушок» главной считает победу  в краевом конкурсе по 

безопасности, значимыми для детского сада «Светлячок»  являются  победа педагога в 

профессиональном конкурсе детей  - в исследовательской деятельности. 

 
Детский сад «Солнышко» - победитель краевого конкурса сценариев по  

патриотической направленности. 

 



Детский сад «Лира» - победитель    конкурса  социальных и культурных проектов 

компании «ЛУКОЙЛ». 

 
Детский сад «Сказка» считает значимым достижением включение Будусовой 

Юлии Юрьевны в состав экспертов краевого уровня по дошкольному образованию и 

победу в  Интернет голосовании   в номинации «Педагог дошкольного образовательного 

учреждения» конкурса «Учитель года 2016» Головниной Любови Михайловны. 

 
Школы тоже назвали самые значимые с их точки зрения результаты. 

 

Первая школа гордится  результатами в кубке Пермского края по троеборью, 

ученицы 9 класса Чурагуловой Разалии и  дипломом  Всероссийского конкурса «Наказу 

героев  верны», учителя информатики  Швецовой Руфины Васильевны. 



 
Вторая школа гордится первыми местами учителя физической культуры Тарасовой 

Ларисы Михайловны в краевом конкурсе  «Школа – социум» и во Всероссийском 

конкурсе на лучшую образовательную организацию, развивающую физическую 

культуру и спорт». 

 
Самым значимым для школы № 3 стала  победа ученика 6 класса Самоловских 

Дмитрия в Российском конкурсе «Юные ученые». 

 

 



 
 

Школа №4 гордится созданием сообщества «Уникальный ученик», в  которое 

вошли 20 человек. 

 

 

 

 

Пальская школа считает значимой   победу в Евроконкурсе «Сокровищница 

России», а  Гремячинская    впервые выдала 2 аттестата с отличием по результатам 

итоговой аттестации выпускников. 

 

 



 
Крыловская  школа  отмечает достижения  учителя  Габдуллиной Тамары 

Леонидовны и  ученика Бускина Павла. 

  
 

Комаровцы  считают главным – победы в межшкольном этапе конкурса среди 

педагогов и   олимпиадные победы детей. 

 
Коллектив Паклинской школы стал дипломантом Общероссийского проекта 

«Школа  цифрового века». По итогам которого издан сборник историй детей войны. 



 
Значимыми  достижениями Центра детского  творчества  являются 1 место в 

Краевом конкурсе «Взлетная полоса» - газета «Журавлик» (педагог Семина Ольга 

Юрьевна) 

 
Диплом 3 степени Ясыревой Ольги в краевой  конференции  естественно – 

математических наук. 

 
1 место Рожкова Кирилла в первенстве  Пермского края  по судомодельному 

спорту. 



 
Значимыми  достижениям спортивной школы  являются   3 место во 

Всероссийском  фестивале зимних видов спорта  «Юный Динамовец» - Курленковой 

Дианы. 

 
3 место  в финале Первенства  Пермского края по волейболу среди юношей 2001 – 

2004 годов рождения. 

 



 
1 место Савчука Тимофея среди  лыжников – гонщиков  в  финале  первенства  

Пермского  края. 

 
Каждое лето -  горячая пора для  строительных и ремонтных работ в 

образовательных учреждениях. Эта работа ложится на плечи руководителей. 

 
Чтобы создать  нормальные условия для обучения, руководителям приходилось 

заниматься различными видами работ от покраски полов до ремонта крыш. 

 

 

 

 



 
Эта   каждодневная необразовательная  работа позволила своевременно в срок  

принять все  учреждения к новому учебному году. 

 
Пользуясь случаем, хочу поблагодарить   руководителей, административные 

команды и всех тех работников, которые   результативно поработали летом. 

 
За прошедший учебный год педагогическим сообществом Осинского района 

проделана большая работа, достигнуты неплохие результаты, но есть нерешенные 

вопросы, и есть над чем работать.  

Начну с условий.  С первого сентября 493  учащихся городских школ будут 

занимается во вторую смену. Ликвидация двухсменки будет являться главной задачей 

предстоящего учебного года. Эта задача определена подпрограммой №7 Программы 

«Развитие системы образования Осинского района».  

 С 1 сентября вступают в силу  стандарты для обучения детей с  ОВЗ. Но  

состояние с психолого – педагогическим  сопровождением   детей, занимающихся по 

адаптированным программам,  неудовлетворительное.  На слайде указаны конкретные 

образовательные учреждения,  в которых должны появиться  узкие специалисты. 

 На сегодняшний день мы не выполняем   показатель по Соглашению с 

Правительством  края  по   доле  педагогов  со  стажем  работы  до  5 лет.  Короче  

говоря,  речь идет о молодых специалистах.   Неэффективно работаем  и  с   

выпускниками  школ,  и  с  теми  педагогами, которые  обучались на  контрактно – 

целевой основе.  Недостаточно эффективно проводим кадровую политику в 



образовательных учреждениях. Нет единого координирующего центра в данном вопросе. 

Партнерство с  учебными заведениями здесь было бы как нельзя кстати. 

  Мы с вами  сейчас проживаем нелегкий период после проекта «Новая школа». 

Средств  недостаточно. Выходы вижу в увеличении норматива на ремонт и содержание 

зданий и   оптимизация площадей в  отдельных  образовательных учреждениях. 

 
Теперь о проблемах, касающихся качества образования. 

В этом году большое количество  детей (9 человек), оставлены на повторный год 

обучения в 1  классе и ещё  6-ть   переведены условно.  Выход вижу в двух 

направлениях: во – первых,  запуск постоянного муниципального мониторинга  качества 

подготовки дошкольников, во – вторых, в  партнерстве  детских садов и школ, куда  

согласно закрепленной территории идут большинство выпускников. 

 Следующая проблема. 8-мь выпускников 9-х классов, не допущены  к итоговой 

аттестации в основной период. Здесь  выход я вижу в партнерстве с  ПМПК, 

своевременное направление детей по    тому или иному образовательному маршруту,  

качественное введение госстандарта ОВЗ. 

 Проблема на старшей ступени: по 9-ти предметам ЕГЭ из 11-ти наблюдается 

снижение среднего балла по сравнению с прошлым годом. И как следствие, снижение 

количества выпускников, получивших 225 баллов.  Особенно на фоне краевых 

показателей, которые  ежегодно растут. Уважаемые коллеги, для решения названной 

проблемы нам предстоит сделать анализ системы работы в разрезе каждого учреждения 

и выявить причины снижения результатов ГИА. 

 

 

 



 
 

Сегодня  будет  много содокладов. Это вполне объяснимо. Каждое образовательное 

учреждение создает  свою модель общения  с  социальными партнерами.  Кто – то делает 

акцент на  образовательной деятельности, кто – то на воспитательной. Это вы услышите   

из выступлений. Кроме того, мы сегодня  пригласили выступить   некоторых значимых 

для нас партнеров,  в тесном сотрудничестве с которыми  работаем все годы. 

Партнерство, конечно, интересует нас не само по себе, а ради тех высоких целей, к 

которым  мы должны идти совместно.  

 
 

    Уважаемые коллеги!  Завершая своё выступление позвольте вас поздравить с 

началом нового учебного года.  Он будет не лучше и не хуже, чем был предыдущий. Он 

просто будет другой. Удачи вам во всех ваших начинаниях. Спасибо за внимание! 


